
野良猫が増加し、人が寄り付きにくい
子どものいない世帯の人が野良猫の世話をしているのが、野良猫増加の原因である
大学の中心に本屋がなく、文化がすたれる
若い人が抜けた街となっている
蓮華寺を中心とした魅力あるまちづくりを進める
歴史的建築物を中心としたまちづくりを進め、人口増加・定住促進を図る
高齢者にとって住みやすい街にする
高額納税者に住んでほしい
具体的な補助金の使い方を提示してほしい
観光を軸としたテーマに取り組む
補助金の獲得も重要だが、WS参加者の意見を取り入れないと不満が残る
行政主導の協議会では住民のコンセンサスを得にくい
何でもやる協議会だと結果を残しにくい
参加者の意見を集約しているように思えない
本WSは形式的であり、中身が伴っていない気がする
街のにぎわいについて、専門家の具体的な意見を聞きたい
情報発信の場がない
空き地や空き家の利活用を考える協議会を設置する
協議会主体でまちづくり活動を進めてほしい
住民に利点のあるにぎわいの創出を図る
地元住民のWS参加者が少ない
通りににぎわいを創出することが最終目的である
まちづくり組織をつくることは賛成である
同好会→クラブ→協議会など段階的に発展させて組織をつくるべき
地元住民の参画を促すPR方法を考える
関心を持ってもらうものを提供できるような協議会にすべき
蓮華寺通りの協議会には、NPO法人「忠次郎蔵」を中心に据えてはどうか
商工会議所と密接に連携を図り、商店に人を呼ぶ
北谷通りには中心的な組織が存在しないため、住民主体でのまちづくりはどうか
市民大学の生徒が集まることのできる場を蓮華寺通りに創り、にぎわいを創出する
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グループ 抽出意見

第３回まちにぎワークショップ　グループワーク意見抽出結果（速報）

【テーマ】　協議会の目的を考えてみよう（組織や取り組みの主軸を考える）
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